



"Le voyage de Gulliver", mardi 17 mai

publié le 11/05/2022

Ecole du spectateur 4°

3ème et dernier spectacle de l'année pour les élèves de l'option école du spectateur 4° : "Le voyage de Gulliver". Après "20000 lieues sous les mers" et "la Mouche", Christian Hecq, sociétaire de la Comédie Française et Valérie Lesort remettent en marche leur fantastique machine à rêve en présentant "Le Voyage de Gulliver", adaptation du célèbre livre de Jonathan Swift.

Aux côtés de 8 comédiens-manipulateurs, les deux metteurs en scène s'emparent de cette satire sociale et politique pour en faire un hymne à la différence, le tout rythmé par des chansons et de la musique originale. Les Lilliputiens seront incarnés par des marionnettes hybrides d'un demi-mètre, moitié comédien, moitié marionnette, et seul Gulliver conservera sa taille humaine...

<https://www.youtube.com/watch?v=4WO...>

à mardi !

départ 18h45

retour 22h45



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.